

Medizinische Beratung im Bistro



chez Marion
BISTROT BAR KIOSQUE

akademie **a
m** menschen
medizin

Entscheiden Sie richtig – wir unterstützen Sie

Die moderne Medizin macht Unmögliches immer möglicher. Dabei geht oft vergessen, dass ein Mensch ein Individuum ist, nicht jeder Mensch auf eine Therapie gleich reagiert und auch nicht jeder die gleiche Therapie benötigt. Alter, Geschlecht und Lebensumstände sind verschieden und so auch die Bedürfnisse.

Es gibt nicht immer nur eine richtige Therapie. Steht eine medizinische Entscheidung bevor, sei es eine Operation, eine belastende medikamentöse Therapie oder auch eine zusätzliche Untersuchung, ist es für Laien schwierig zu entscheiden was gemacht werden soll: Alles? Möglichst viel oder möglichst wenig? Gar nichts? Und welche Nebenwirkungen und Risiken will man in Kauf nehmen?

Wenn Sie Hilfe benötigen für eine wichtige medizinische Entscheidung stehen nun Fachärzte und PsychologInnen zur Verfügung, die Sie gerne bei der Entscheidung unterstützen und Sie im Zweifelsfall zu einer Zweitmeinung überweisen.

Auch Mitarbeitende des Gesundheitswesens können verunsichert sein. Zur Besprechung ihrer Anliegen und Sorgen stehen erfahrene Kolleginnen und Kollegen für Gespräche zur Verfügung. Sollten sich Problembereiche abzeichnen, versucht die *Akademie Menschenmedizin* einen öffentlichen Diskurs anzustossen.

Da ein persönliches Gespräch auch in einem persönlichen Rahmen stattfinden soll, erwarten wir Sie gerne im *Bistrot chez Marion* am Zähringerplatz in Zürich, jeweils am 2. und 4. Montag des Monats ab 15 Uhr. Die Beratung ist kostenlos – der Kaffee und das Essen nicht!

Wer wir sind und wer anwesend sein wird, ersehen Sie auf der Website der *Akademie Menschenmedizin*: www.menschenmedizin.com

Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

akademie **a
m** menschen
medizin

Für ein
menschengerechtes
Gesundheitswesen

im *Bistrot chez Marion*, Zähringerplatz 17,
vis-à-vis Zentralbibliothek Zürich